

# 津奈木幼稚園舎落成



新園舎で  
楽しく遊ぶ園児

十時から同幼稚園遊び室で関係者出席の式典があつた。

父兄、等がモチギを楽しめ落成を祝つた。

**ありがとう**

幼稚園児一同

## 園舎建設お札のことば

PTA会長 寺本 信介

この度、行政各務の御理解により、新しい津奈木幼稚園舎が、完成しました。ついで、旧小学校を利用した施設が、老

いたいが、わだしたち

いました。

ちは、むねをワクワクさせてとくえんしてきました。あかいとんがいやね、あかるいおへやきれいなトイレ、そしてビカビカにおけしょうし大変御世話になりました。どうか

うちえんをつくつてくださつてありました。あいかいとつございました。たいせつ成しました。

えんにまけないよう、これから

いたいとおもいます

わたしちは、りっぱなようち

ました。

こんなにつきてなあたらしいよ

り、新しい津奈木幼稚園舎が、完

成しました。

えんにまけないよう、これから

いたいとおもいます

わたしちは、りっぱなようち

ました。

えんにまけないよう、これからいたいとおもいます

わたしちは、りっぱなようち

ました。

大人の私達には、想像できない

程、自由な発想をもつ津奈木の子供達が、より情緒豊かに、そして

より逞しく育つていって欲しいと

思います。

町をはじめ、町民の皆様には、

児童公園近くの、新しい津奈木幼

園に、是非、一度遊びにおいて

下さい。

わたしちは、りっぱなようち

ました。

わたしちは、りっぱなようち

## 編集後記

「冬来りなば春遠からじ」といつて春に希望をつないで、寒い冬を乗り切った。人間は明日に明るい希望がなければ暮らしてゆけぬ。「花散りぬれば、裸の夏が来る。」

希望建築委員会の有効期限が三月三十一日で切れます。

四月一日からの活動は対象外となりますので、新たに加入しなければなりません。

この保険は傷害保険と賠償責任保険をくみ合せた保険であり、割安な保険料で充実しました。

第六回B&G母子ビーチボール

バレーボール大会が、去る二月二十五日から二十六日までの二日間の日程

で、海洋センター体育館において

16チームが参加したナイトゲーム

で熱戦が展開された。

大会の目的である、母と子が一緒にスポーツに親しみ、ふれあいを深め健康的な家庭と体力つくりを図るという趣旨が十分に達成され、大会が盛会に終了した。

大会は、参加チームが昨年より

大会より

三位・倉谷・染竹

二位・平国下・

第六回B&G母子ビーチボール大会

**優勝平国上チーム**

## 入って安心スポーツ傷害保険

現在加入されているスポーツ傷害保険の有効期限が三月三十一日で切れます。

| 区 | 分      | 障害保険の保険金額   |         |        | 賠償責任保険のてん補限度額 |         |
|---|--------|-------------|---------|--------|---------------|---------|
|   |        | 死亡・後遺障害保険金額 | 入院保険金額  | 通院保険金額 |               |         |
| 種 | 年間     | A(子供会)      | B(入院)   | C(通院)  |               |         |
| 一 | A(子供会) | 350円        | 1,200万円 | 3,800円 | 1,200円        | 5,000万円 |
|   | B      | 600円        |         |        |               | 100万円   |
|   | C      | 1,050円      |         |        |               |         |

津奈木美孝

(浜崎)

鶴野 賢二

(染竹)

西平 久雄

(川内)

村上 広

(平国上)

新立 広

(大泊)

山口 武久

(内野)

丸山 久雄

(倉谷)

福山 二子

(平国下)

千々岩三四子

(日当)



朝起きるとまづお互いに「おはようございます」とあいさつを交わして一日の生活が始まる。

一般的に親子の間ではあいさつコースでした。しかし、総合優勝は、もらえたかったものの、単独チームでは、だんとつ一位で、九区間中七区間折り返しの九区間一六二キロで、郡内六チームが参加して開催されました。

今日は、例年に比べとても難コースで、途中、軽トラしか登りそない急坂や、登つて、下つて

「常に前進する」とか「いろいろなことにチャレンジして充実したが苦労するのではない」と思い流すべきよい。

「苦しい」「たのしい」は絶対的のものではなく個人的のものであるから、「これは普通のこと、自分だけが苦労するのではない」と思い流すべき多くのには同感なことを多く」には同感なことにチャレンジして充実した日を多く」には同感なことがあります。

○チツソをボロクソにいう人も多い。チツソは恩人だと思う人もいる。チツソは関係なしと無関係の人もいる。

○幼稚園落成と聞けば財部留夫先生を思い出す。

「春だ!私たちの遊び舎だ!矢城も見える!天草島も見える!海もノワーリ」と叫んでいる。

○徳富蘇峰先生は偉くてその足もどとも近寄れない。私は寿命で挑戦!先生は九十五才であった。

○駅伝で九区間賞中七区をとったことはすばらしい成績、絶賛をおこします。

地球(遊具)のとっべんに乗って

「春だ!私たちの遊び舎だ!矢城も見える!天草島も見える!海も

ノワーリ」と叫んでいる。

蘇峰先生は偉くてその足もどとも近寄れない。私は寿命で挑戦!先生は九十五才であった。

○駅伝で九区間賞中七区をとったことはすばらしい成績、絶賛をおこします。

「春だ!私たちの遊び舎だ!矢城も見える!天草島も見える!海も

ノワーリ」と叫んでいる。

○徳富蘇峰先生は偉くてその足もどとも近寄れない。私は寿命で挑戦!先生は九十五才であった。

○駅伝で九区間賞中七区をとったことはすばらしい成績、絶賛をおこします。

「春だ!私たちの遊び舎だ!矢城も見える!天草島も見える!海も

ノワーリ」と叫んでいる。

蘇峰先生は偉くてその足もどとも近寄れない。私は寿命で挑戦!先生は九十五才であった。

○駅伝で九区間賞中七区をとったことはすばらしい成績、絶賛をおこします。

「春だ!私たちの遊び舎だ!矢城も見える!天草島も見える!海も

ノワーリ」と叫んでいる。

蘇峰先生は偉くてその足もどとも近寄れない。私は寿命で挑戦!先生は九十五才であった。

○駅伝で九区間賞中七区をとったことはすばらしい成績、絶賛をおこします。

「春だ!私たちの遊び舎だ!矢城も見える!天草島も見える!海も

ノワーリ」と叫んでいる。

蘇峰先生は偉くてその足もどとも近寄れない。私は寿命

# 序舎美術館

蘇峰像 松本得三作



## 思い出

三年 村上泰史

「卒業」今までこの言葉をなにげなく聞き流して来ました。自分が卒業するとなると、この言葉がとても重く感じられて来ます。それも、小学校の卒業ではなく、中学校の卒業、言い替える

事が出来て、良い思い出が出来ました。これは何一つの事が待ちに待った修学旅行がありましたが、これも何一つの事が出来て、良い思い出になりました。この他に三年生になると皆と会うのが楽しみでたまらないほどになりました。この様にして一年が過ぎて、二年生になると皆が待ちに待った体育大会や文化祭は、自分達で造りあげようと頑張った分強く思い出に残っています。

そして、先生に叱られた事、友達とけんかした事、

部活動の練習が辛かった事、今ではみんな良い思い出として残っています。

僕達はこの思い出を胸に秘めてこれから、果立つて行くのですが、今から先どんな苦難が待ち構えているか分かりません

しかしその苦難を中学校

で学んだ、忍耐力、精神

力を乗り越えて行こうと思

います。

これから津奈木町を出て行く人

と義務教育を終えるということ

これからは一人一人それぞれの

道を歩いて行くわけで、何か淋し

いような気がします。

今、この三年間振りかえって

みると、いろんな思い出、出来

## 三階廊下に展示

## 昭和61年度

### 第40回津奈木中学校卒業式

# 巣立ち

三藤井久美子

振り返って見れば、何もわからず、小学に入学し、あつという間に6年という月日が流れ、期待に胸をふくらませ、中学校に入学しました。そして今、私は6年間といふ間にひらくかれて、新しい道へ進みます。

僕達は、一人一人様

みな思い出を胸に秘め、長い様で短

かつた9年間といふ義務教育を終え

振り返って見れば、何もわからず、不可能だと諦めないで、いろいろな事にチャレンジして、少しでも充実した日が多くなる様に頑張りたいと思います。

最後に、今までお世話になつた先生方、周囲の方々、本当にありがとうございました。

がとうございました。

## 昔の遊び

### こままわし

前回チツソ誕生の経緯を紹介した。今回は津奈木の人に関係していと云う話を伝えたい。

日笠工場は地元はもとより県をあげての熱心な誘致で建設された。鏡工場は、カーバイド、石灰、窓素から硫安に至る我が国初めての空中窓素固定の一貫工場であった。大正三年一月九日純白のみごとに結晶した硫安が製造された。カーバイドは水を吸うと、アセチレンガスを発生させ熱を出す。

開花した種に降ったカーバイドは、正月には、しまって「こままわし」をした。坊さん頭のようつるとしたもの、とんがり帽子をかぶつたような先の太つたもの、平ごまといつてご飯茶碗のよう形もあった。お皿の形をした「ちよんかけこま」などがあった。

坊さん頭、とんがり帽子は、形

りしていた。これはけんかしなかつたから相手にしなかった。

坊さん頭、とんがり帽子は、形

がけんかしなかつた。これはけんかしなかつたから、特殊な人がやっていた。

平ごまは、大きく応湯でおつとめで投げつける。中にはゴボリと頭に乗ることがある。時には、削られることもある。歴戦の勇士で立てるところもある。

一番は立てるこまにねらい定めて投げつける。中にはゴボリと頭に乗ることがある。時には、削

られたから相手にしなかつた。

坊さん頭、とんがり帽子は、形

りしていた。これはけんかしなかつたから相手にしなかつた。

坊さん頭、とんがり帽子は、形